



Eglise
Évangélique
Réformée
du canton de
Vaud

LE CONSEIL SYNODAL

a appris, avec une profonde tristesse, le décès de

Monsieur François ROSSIER

Diacre

Reconnaissant pour son solide engagement au service de son prochain à la suite du Christ, il est en pensée avec sa famille, avec ses proches et ses amis, ainsi qu'avec toutes celles et ceux qui ont bénéficié de son ministère.

C'est au Dieu vivant dont rien, pas même la mort, ne peut séparer, qu'il confie ce frère en humanité.

Le service funèbre aura lieu le mercredi 27 mai, à 14 heures, à l'église Saint-Martin à Vevey.

«L'amour ne disparaît jamais.»

1 Co 13, 8